



## Jubiläumsanlass der VTG Lindenberger Boswil

Am 16. März 1996 fand die Gründungsversammlung der VTG Lindenberger statt. Dies war für den Vorstand Anlass, zum 20 jährigen Jubiläum unserer Volkstanzgruppe alle Vereinsmitglieder zu einem gemütlichen Essen einzuladen. So trafen wir uns am 11. März im Schöpfli des Restaurant Rütli in Muri. Die Stimmung war schon beim Aperero aufgestellt. Während des gemütlichen Tischgrills hatten wir viel Zeit, zum plaudern und die Kameradschaft zu pflegen. Unsere Tanzmusik, Rene und Tiziana Höhn, sowie Edith Campagnani hatten ihre Instrumente dabei. So wurde bei einem Tänzchen auch das feine Essen etwas verteilt.

Käthi Stocker hat für diesen Anlass alle Fotos digitalisiert und eine Power-Point-Präsentation zusammen gestellt. So wurden Erinnerungen an frühere Anlässe und Gegebenheiten wieder wach. Hugo Lang überraschte uns mit einer humoristischen Einlage über die Vergangenheit des Vereins.

Der kurzweilige Abend verging wie im Flug, sodass die letzten Mitglieder erst nach vorgerückter Stunde den Heimweg antraten.

